

Unión Europea y Unicef acuerdan proyecto sobre infancia en Libia



Trípoli, 9 ago (RHC) Representantes en Libia de la Unión Europea (UE) y del Fondo de la ONU para la Infancia (Unicef) firmaron un acuerdo de protección de la niñez y la juventud en ese país asolado por la guerra.

El documento suscrito por la jefa de la misión de la UE, Nataliya Apostolova, y el representante especial de la Unicef, Ghassen Khalil, garantiza un monto de tres millones de euros para financiar lo requerido para ese propósito durante 36 meses.

La iniciativa, bajo el nombre de "Hacia un papel constructivo y de integración social de los niños y jóvenes en Libia", se inserta en la campaña Unidos por los niños, presentada por la Unicef en mayo del 2015 para reducir el riesgo de los menores en situaciones de conflictos armados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102249-union-europea-y-unicef-acuerdan-proyecto-sobre-infancia-en-libia>



Radio Habana Cuba